

# Anmeldung für den Instrumentalunterricht

Um ein Instrument zu lernen, empfehlen wir den Instrumentalunterricht im «Musik im Zentrum – Musikschule Mittelrheintal». Sie können sich, wenn Ihr Kind ein Blasmusikinstrument oder Schlagzeug lernen will, bei uns melden. Wir werden Sie dann bei «Musik im Zentrum – Musikschule Mittelrheintal» anmelden.

Name .....

Vorname .....

Geburtsdatum .....

Klasse (im neuen Schuljahr) .....

Schulgemeinde.....

Schulhaus .....

Name des/der Erziehungsberechtigten .....

.....

Adresse .....

PLZ/Ort.....

Telefon .....

Gewünschtes Blasmusikinstrument .....

Datum.....

Unterschrift.....

Mit der Anmeldung anerkennen wir das Schulreglement der Musikschule Mittelrheintal (siehe unter [www.musikzentrum.ch](http://www.musikzentrum.ch))

**Letzter Termin für An- und Abmeldungen an der Musikschule über die Musikgesellschaft Konkordia Widnau:**

**11. Mai** für das Herbstsemester 2020 (August bis Januar)

**25. November** für das Frühlingsemester 2021 (Februar bis Juli)

Anmeldungen auch online unter [www.musikzentrum.ch](http://www.musikzentrum.ch) (Infotag der Musikschule ist am 25. April 2020 in der OMR am Kirchplatz)

**Die Musikgesellschaft Konkordia Widnau vermietet auch Instrumente.** Falls das gewünschte Instrument im Archiv der MG Konkordia vorhanden ist: Instrumentenmiete Fr. 150.– pro Jahr bis zum Eintritt in die Jugendmusik, danach gratis.

Interesse bei der MGKW ein Instrument zu mieten:

.....Ja .....Nein

**Die ganze Anmeldung zurück:**

Janine Durot, Fuchsgasse 26, 9443 Widnau

Tel. 079 814 04 15, [ausbildung@konkordia-widnau.ch](mailto:ausbildung@konkordia-widnau.ch)

## Auftritte PopKorn

Offene Proben von PopKorn für alle interessierten Musikanten und die, die es werden wollen: Am **24. Juni** um 17.45 Uhr im Probelokal Hutmacher in Widnau.

- 26. April** Konzert an der Rhema (Jugend ist Zukunft)
- 9. Mai** Muttertagskonzert im Coop Heerbrugg
- 13. Juni** Jugendmusiktreff in Heerbrugg
- 10.–13. Oktober** Musiklager
- 14. November** Unterhaltungsabend in Berneck

## Auftritte Jugendmusik

- 29. März** Frühlingskonzert mit MGKW
- 25. April** Konzert an der Musikschule Heerbrugg
- 2. Mai** Konzert an der Rhema
- 17. Mai** Festgottesdienst am KMT in Widnau
- 13. Juni** Jugendmusiktreff in Heerbrugg
- 10.–13. Oktober** Musiklager
- 7./8. November** Jahreskonzerte in Widnau
- 13. Dezember** Adventsgottesdienst, katholische Kirche Widnau
- 23. Dezember** Friedenslicht holen in Widnau

## Auftritte MG Konkordia

- 29. März** Frühlingskonzert mit Jugendmusik
- 1. Mai** Konzert an der Rhema
- 3. Mai** Weisser Sonntag
- 15.–17. Mai** Kreismusiktage in Widnau
- 4. Juni** Konzert im Altersheim
- 2. Juli** Sommerabendkonzert unter der Linde, kath. Kirche Widnau
- 1. August** Nationalfeiertag, Badi Widnau
- 4. September** IBAT Eröffnungskonzert
- 12. September** Blasmusik XXL in Au
- 7./8. November** Jahreskonzerte in Widnau
- 31. Dezember** Silvesterkonzert, kath. Kirche Widnau

### Kontakt:

**Jugendmusik:** Marcel Wider, Lindenstrasse 90, 9443 Widnau, Tel. 078 807 51 15, [jugendmusik@konkordia-widnau.ch](mailto:jugendmusik@konkordia-widnau.ch)

**PopKorn:** Janick Durot, Unterbüntelstrasse 2, 9443 Widnau, Tel. 078 912 54 92, [popkorn@konkordia-widnau.ch](mailto:popkorn@konkordia-widnau.ch)

**Ausbildung:** Janine Durot, Fuchsgasse 26, 9443 Widnau, Tel. 079 814 04 15, [ausbildung@konkordia-widnau.ch](mailto:ausbildung@konkordia-widnau.ch)

# MUSIKANTEN UND MUSIKANTINNEN GESUCHT

MG KONKORDIA WIDNAU  
JUGENDMUSIK WIDNAU  
POPKORN





Nach einem Jahr Instrumentalunterricht können unsere Jüngsten in der regionalen Beginnerformation PopKorn mitspielen. Beim ersten gemeinsamen Musizieren mit anderen jungen Musikantinnen und Musikanten (**ca. 9–12 Jahre alt**) aus der Region, stellen sie ihr frisch erworbenes Können unter Beweis. Die über 37 Nachwuchsmusiker treten regelmässig an verschiedenen Platz- und Saalkonzerten auf und präsentieren ihr beachtliches Niveau einem breiten Publikum.

**Ziel von PopKorn ist es, den jungen Musikantinnen und Musikanten einen ersten Einblick ins gemeinsame Musizieren zu geben und sie auf die Jugendmusik vorzubereiten.**

Neben den musikalischen Aktivitäten kommen Spiel und Spass ebenfalls nicht zu kurz. Im viertägigen Musiklager, am Grill- und am Klausabend werden die freundschaftlichen Bande aufgebaut und vertieft.

PopKorn wird von der Berufsmusikerin und Musiklehrerin Sonja Reinthaler dirigiert und probt jeweils am **Montag von 17.45–18.45 Uhr** im Probelokal Hutmacher in Widnau.



## Jugendmusik Widnau

Im Vorstufenkorps der MG Konkordia Widnau spielen rund 25 musikbegeisterte Jugendliche im Alter von **12 bis 18 Jahren**.

Die Musikantinnen und Musikanten der Jugendmusik Widnau nehmen an Musikwettbewerben teil, geben im Dorf und in der Region regelmässig Konzerte in grösserem und kleinerem Rahmen und treffen sich jedes Jahr mit benachbarten Jugendmusiken zum traditionellen JM-Treffen.

**Auch neben dem Musizieren ist die Jugendmusik Widnau eine sehr eingespielte Truppe.** So treffen sie sich beispielsweise zum gemeinsamen Bowling-Turnier, Grillplausch oder einem Casinonachmittag. Auch im viertägigen Musiklager, wo intensiv für die Jahreskonzerte im November geprobt wird, haben gesellige und lustige Stunden ihren festen Platz.

Die Jugendmusik Widnau wird dirigiert vom Berufsmusiker und Trompetenlehrer Raphael Reholz und probt jeweils am **Dienstag von 19.00–20.30 Uhr** im Probelokal Hutmacher in Widnau.



## Musikgesellschaft Konkordia Widnau

Die MG Konkordia Widnau, der älteste Verein der Gemeinde Widnau, musiziert mit ihren 60 Mitgliedern in der ersten Stärkeklasse Harmonie und konnte auf dieser Stufe diverse Erfolge an regionalen und nationalen Wettbewerben erzielen.

Neben der Teilnahme an den Wettbewerben werden die Fixpunkte im Jahresprogramm mit dem Frühlingskonzert im März und den Jahreskonzerten im November gesetzt. Seit 2013 liegt das musikalische Schaffen in den Händen des Allgäuer Dirigenten Thomas Wieser.

**Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen.** Die Musikgesellschaft Konkordia Widnau probt jeweils am **Donnerstag von 20.00–22.00 Uhr** im Probelokal Hutmacher in Widnau. Mehr Informationen zu unserem Verein finden Sie unter [www.konkordia-widnau.ch](http://www.konkordia-widnau.ch)

Für den Widnauer Nachwuchs suchen wir Mädels und Jungs, die sich für Blas- und Schlaginstrumente interessieren. Das neue Ausbildungsjahr beginnt nach den Sommerferien. **Wenn du ein...**

legerer Trompeter



cooler Posaunist



jagender Waldhornist



groovender Schlagzeuger



Wahnsinns-Baritonist oder Tubist



fingerjonglierender Klarinettist



virtuoser Saxophonist oder Flötist



**oder einfach ein musikalischer Pfundskerl bist?**

Dann sind wir genau richtig für dich. Verliere keine Zeit und melde dich möglichst schnell bei uns!